

Reventin-Vaugris Le monde associatif s'expose

Le Dauphiné Libéré - 08 sept. 2024 à 18:48 - Temps de lecture : 1 min



L'association aéronautique attend de nouveaux adhérents mais peut-être pas aussi jeunes ! Photo Gérard Bailly

Samedi après-midi, le centre de la commune a servi de lieu d'accueil pour la fête du village. L'occasion annuelle de présenter le tissu associatif reventinois. Qu'ils soient à vocation culturelle ou sportive, les différents stands ont pu présenter leurs activités. Parmi les animations données, citons les danseuses du club Léo Lagrange ou, dans un autre style, la danse country. Pêche à la ligne ou structure gonflable ont ravi les enfants. Malgré un peu de vent et quelques gouttes de pluie, la bonne ambiance s'est installée tout au long de cette 8^e édition.